
                   C O M U N E   D I   Z A N E’           
                              PROVINCIA DI VICENZA

Verbale di deliberazione del CONSIGLIO COMUNALE
I convocazione pubblica seduta

REG. N.    7                                                                              PROT. N.  2978
Oggetto:

RECEPIMENTO “PIANO DI COMUNITA” 2011/2015” – U.L.S.S. N. 4 ALTO 
VICENTINO.

Il giorno DUE del mese di MARZO DUEMILAUNDICI nella solita sala delle 
adunanze.

Con lettera di convocazione trasmessa nei modi e nelle forme di legge, si è 
riunito il Consiglio Comunale sotto la presidenza del sig. BUSIN Alberto, Sindaco, e 
con la partecipazione del Segretario Comunale CECCHETTO dott.ssa Maria Teresa.

Fatto l’appello risultano:

BUSIN ALBERTO P POZZER GIUSEPPE P
BERTI ROBERTO P FIORIN ENRICO P
DE MURI GIULIANA  P BRAZZALE MARCO Ag
SIMEONI ANTONIO P GROTTO FERRUCCIO P
BRAZZALE FLAVIO P FACCIN PIETRO P
COSTA  BRUNO P CAPPOZZO WALTER P
CAPPOZZO GIUSEPPE P RUFFATO CRISTINA P
BUSATO GIOVANNI P SOSSELLA GIANFRANCO P
BEDENDI  FABIO P

Presenti n. 16  assenti n. 1

Essendo quindi legale l’adunanza, il Presidente invita il Consiglio a discutere 
sull’oggetto suindicato.



IL CONSIGLIO COMUNALE

PREMESSO che la Conferenza dei Sindaci dell’U.L.S.S. n. 4 “Alto Vicentino”, nella seduta 
tenutasi lo scorso 29 novembre 2010, ha approvato il “Piano di Comunità 2011/2015”;

RITENUTO  condividere  e  recepire  formalmente  il  predetto  Piano  quinquennale  di 
Comunità in tutte le sue risultanze;

CONSIDERATO che, come comunicato dal Presidente della Conferenza dei Sindaci con 
nota pervenuta al protocollo comunale il 17 febbraio 2011 al n. 2168, il suddetto Piano non riporta  
la spesa a carico dei Comuni poiché non è stato ancora approvato il Bilancio Regionale;

VALUTATO, quindi, dover rinviare per competenza al Responsabile del Servizio l’impegno 
di spesa attinente,  sulla base della previsione di Bilancio 2011 e successivi, dando atto che per 
l’anno 2010 la spesa è assommata a €. 139.260,00 di cui:
- euro 15,03 quale quota indistinta per funzioni “obbligatorie”,
- euro   3,22 quale Fondo residenzialità disabili,
- euro   2,85 quale Fondo per minori in affido.
      su base 6600 abitanti al 31 dicembre 2009

DISCUSSIONE :

- Busato   : Recepiamo il Piano di Comunità valevole per gli anni dal 2011 al 2015 come approvato 
nella Conferenza dei Sindaci. Si tratta della gestione dei servizi sociali e relativi all’assistenza 
socio sanitaria rivolti a molteplici aree e cioè gli anziani, disabili, immigrati, famiglie, minori 
ecc. 

- Faccin   :  Vorrei sapere dall’Assessore se siamo in possesso del rendiconto spese distinto per 
funzioni: per esempio, quanto si spende per gli anziani?

- Busato   : Si pagano tutti i servizi in base ad una quota moltiplicata per il numero degli abitanti. 

- Ruffato  : Cosa significa che si approva “formalmente”? E se ci sono spese in più rispetto alle 
previsioni?

- Segretario Comunale   : L’Assemblea dei Sindaci ha approvato il Piano di Comunità a novembre 
2010 e in tal senso questo Consiglio Comunale è chiamato ad approvarlo formalmente; sta di 
fatto che la Regione Veneto, non avendo ancora approvato il bilancio, non ha finanziato questo 
Piano. Chiaramente, qualora dovesse esserci un finanziamento inferiore rispetto alle previsioni 
da parte della Regione, è ovvio che bisognerebbe tornare in Consiglio Comunale per finanziare 
e sostenere la differenza di spesa. In questa sede, stasera, il Consiglio è chiamato ad approvare il 
Piano nel limite del budget del bilancio 2011 e secondo i consuntivi 2010.

- Ruffato   : Era proprio quello che volevo sapere esternando, in tal senso, la nostra preoccupazione 
in materia. Reputiamo infatti che la spesa regionale possa non essere sostenuta tenuto conto 
soprattutto degli impegni in materia di costruzione del nuovo ospedale.



- Sossella   :  Siamo  effettivamente  preoccupati  e  vorremmo  rivolgerci  al  Sindaco  chiedendo 
un’azione di sensibilizzazione e informazione a tutta la comunità in merito ai risvolti relativi 
alla costruzione del nuovo polo ospedaliero. In tal senso si erano già espressi anche i nostri 
predecessori; anche noi torniamo sull’argomento e alla spesa relativa nonché esterniamo i nostri 
timori anche connessi alla situazione della viabilità relativa. 

- Sindaco   : Avete ragione, già precedentemente era stata espressa la preoccupazione in materia; 
d’altro canto sono stati effettuati incontri anche a livello zonale presso l’Ospedale di Thiene, 
promossi anche dai sindacati, cui ho partecipato notando la presenza anche di molti cittadini di 
Zanè. Certo è che la tematica relativa alla viabilità non è per nulla semplice: ci sono stati molti  
incontri con gli Assessori Provinciali, sono stati valutati tracciati viabilistici, ma poi, ciò che 
manca sono le finanze dedicate agli interventi. Ne ho parlato anche stasera in Giunta Comunale 
poiché l’entrata  in funzione del nuovo polo ospedaliero porterà ad un traffico che graviterà 
sempre di più su Zanè soprattutto proveniente dalla zona di Breganze. Facciamo parte dell’IPA 
con  sede  a  Valdagno  e  stiamo  lavorando  anche  in  tale  sede  programmatica  per  interventi 
viabilistici a supporto e sostegno. Spiega, di seguito, anche le necessità connesse al raccordo 
con la bretella. 

ACQUISITI i pareri favorevoli di regolarità tecnica del Responsabile Ufficio Assistenza, di 
regolarità contabile del Responsabile Ufficio Ragioneria e di legittimità del Segretario Comunale;

AD UNANIMITA’ DI VOTI, espressi per alzata di mano,

D E L I B E R A
 

1. di  recepire  formalmente  il  “Piano  di  Comunità  2011/2015”,  così  come  approvato  dalla 
Conferenza dei Sindaci dell’U.L.S.S. n. 4, nella seduta dello scorso 29 novembre 2010 e come 
depositato agli atti dell’Ufficio Assistenza di questo Ente;

2. di demandare al Responsabile del Servizio, secondo competenza, ogni provvedimento attinente 
all’approvazione della presente deliberazione, ivi compresi gli impegni di spesa relativi sulla 
base della previsione di Bilancio 2011 e successivamente per triennio di competenza e fino al 
2015.



===========================================================================================
 
      UFFICIO RAGIONERIA                         UFFICIO  Segreteria 1          UFFICIO DEL SEGRETARIO GENERALE
VISTO: si attesta la relativa copertura      VISTO: parere favorevole per la rego-       VISTO: parere favorevole sotto il profilo della
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============================================================================================
 
  
              IL SINDACO                                                                                                                IL SEGRETARIO GENERALE

          F.to Busin Alberto  F.to Cecchetto dott.ssa Maria Teresa  
 

============================================================================================
CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

LA PRESENTE DELIBERAZIONE E’ IN CORSO DI PUBBLICAZIONE PER QUINDICI GIORNI DA OGGI ALL’ALBO 
PRETORIO

ZANE’, LI’          4 marzo 2011                                                                                              IL SEGRETARIO GENERALE
                                                                                                                                                  
                                                                                                                                              F.to Cecchetto dott.ssa Maria Teresa

============================================================================================
      

============================================================================================

ð      PUBBLICAZIONE
       Pubblicata per 15 giorni  dal 

�      DI IMMEDIATA ESEGUIBILITA’

�       ESECUTIVITA’
�       Divenuta esecutiva per decorrenza del termine di 10 giorni dalla pubblicazione

IL SEGRETARIO GENERALE/DIRETTORE

                                                                     ______________________________________


	I convocazione pubblica seduta
	BRAZZALE FLAVIO		P	FACCIN PIETRO			P
	BEDENDI  FABIO			P


	IL CONSIGLIO COMUNALE
	D E L I B E R A
	      


